

El Club Atletismo Vinalopó emprende una campaña de recogida de zapatillas para jóvenes atletas de Etiopía

01/05/2018



El Club Atletismo Vinalopó Elda comenzó una **campaña de recogida de zapatillas de segunda mano a favor de Runnersfor, Etiopía**. El objetivo es enviar las zapatillas para correr que la gente ya no utilice, pero que estén en buen estado, a **jóvenes atletas de Etiopía que no tienen medios para poder costearse calzado nuevo**. En la campaña colaboran centros de recogida habilitados: Deportes Tomás, Podología y Biomecánica

Deportiva Antonio Juan Ortuño, Centro Cívico de Elda, Mercado de San Francisco y Pista de Atletismo de Elda.

La campaña de recogida de zapatillas se prolongará **hasta el día 11 de mayo**, después todo el material se entregará para que en el mes de junio se pueda llevar a Etiopía. Aunque es menos necesario, **también se podrá depositar ropa y accesorios de correr**, pero en este caso se busca material nuevo.

